

## **Seguimos apoyando la modernización empresarial en Norte de Santander**

**Cúcuta, 10 de abril de 2014. (Prensa Bancóldex).** Mantener el apoyo al fortalecimiento, al desarrollo productivo y el crecimiento de las empresas del departamento, con créditos acorde con sus necesidades y en condiciones favorables, sigue siendo la apuesta de Bancóldex en la región.

Así lo indicó el vicepresidente Comercial de la entidad, Fernando Esmeral, en el marco de la presencia en Cúcuta del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y sus entidades adscritas, entre ellas Bancóldex, este jueves 10 de abril.

El directivo señaló que durante la jornada, la entidad presentará las diversas alternativas y programas que ofrece e igualmente asesorará a los empresarios en buscar la mejor forma de financiación para aumentar su competitividad y productividad. Además, los programas de formación empresarial y financiación del comercio exterior.

“Si un empresario necesita ampliar su capacidad de producción, ensanchar su negocio, adquirir nueva tecnología, adaptar su producto a las nuevas exigencias del mercado, seguramente requiere adquirir maquinaria, equipos, vehículos, bodegas, oficinas, locales comerciales, entre otros, por lo que Bancóldex lo financia con créditos en condiciones de plazo acordes con estas necesidades”, dijo.

Agregó que también los empresarios industriales de la región cuentan con las modalidades o cupos especiales de crédito del programa PIPE que facilita la modernización de las empresas, especialmente las mipymes, y recursos para cubrir necesidades financieras de corto plazo.

Ahora bien, si las necesidades son de liquidez, es decir para cubrir adquisición de materias primas, insumos, inventarios, gastos operativos o de pronto sustituir pasivos, hay modalidades de crédito del Banco que le son atractivas. que incluye recursos en condiciones favorables (créditos para modernización, capital de trabajo, sustitución de pasivos y recursos para la industria del PIPE, entre otras”, aseguró.

Los empresarios pueden solicitar los recursos de Bancóldex a través de los bancos, compañías de financiamiento, ONG o microfinancieras de confianza. “Hay que acudir a ellos y preguntar por los recursos de la entidad”, afirmó.

Señaló que si lo que quiere es conocer los pasos para acceder a un crédito, cómo solicitarlo a un intermediario financiero y desarrollar su plan de inversión, cuenta con los programas de formación empresarial presencial o virtual que ofrece el Banco, además de la asesoría directa que se da en las instalaciones de la Cámara de Comercio o por los medios electrónicos.

Afirmó que ésta es una oportunidad para incentivar el desarrollo, crecimiento e innovación de los empresarios de Norte de Santander.

Desde 2011, con la apertura de la oficina del Banco en Cúcuta, la presencia de Bancóldex en la región ha sido permanente, fortaleciendo el trabajo con aliados y gremios como la Cámara de Comercio de Cúcuta, de Ocaña, Acicam, Fenalco, Cotelco, Acodres, Cogrensa y Camacol, respectivamente.

Con su apoyo se han realizado programas de formación empresarial presencial y virtual, divulgación de información del Banco por sus canales de comunicación, charlas de actualización en productos, servicios, consejos para acceder más fácilmente al crédito y jornadas financieras con la participación de intermediarios financieros.

### **Más de 200 mil millones de pesos en 2013**

Las empresas del departamento obtuvieron más de 204 mil millones de pesos en créditos de Bancóldex, en 2013, lo que representó un incremento de más del 160 por ciento en la solicitud de recursos, frente al 2012 (78.484 millones de pesos). Del total desembolsado, los

empresarios de todos los sectores obtuvieron 144.642 millones de pesos, en los 4 meses de vigencia de la línea especial que se creó para dinamizar la economía del departamento.

Sólo en Cúcuta, la entidad desembolsó más de 162 mil millones de pesos el año pasado, cerca de un 159 por ciento más que en 2012. Le siguen Ocaña, Pamplona y Villa del Rosario.

En lo corrido del Gobierno del Presidente Santos, los empresarios del departamento han demandado más de 379 mil millones de pesos. En lo que va de 2014, la entidad ha desembolsado más de siete mil millones de pesos.

(Fin)